



La Miroiterie 2.0, la renaissance d'une institution

La Miroiterie, mon premier job de Barman... il y a presque 32 ans. C'était un rêve, c'est aujourd'hui une réalité, je reprends la Miroiterie pour lui redonner ses lettres de noblesse. Avec l'aide de Sabine, patronne de La Taverne du Grand Hacquebart, j'ai d'ores et déjà l'appui de nos fournisseurs, mais malheureusement, les banques ne sont pas au rendez-vous. Il nous manque encore quelques deniers pour rendre la beauté et la grâce à notre belle demoiselle. C'est là que votre rôle intervient... Nous avons eu l'idée de créer un Mur de soutien, il se situera sur les majestueuses portes métalliques de l'entrée de La Miroiterie. Chaque personne ou société ayant contribué à un don minimal de 50€, se verra affichée sur une jolie plaque en bois gravée, selon son choix, son nom, son prénom, son surnom ou son logo et pourra être fier de dire qu'il a participé à la réouverture de La Miroiterie 2.0. Nous sommes sûrs que vous êtes aussi impatients que nous de profiter à nouveau de ce bel endroit et que comme nous, vous aurez à cœur de faire revivre ce lieu mythique des nuits douaisiennes. Vous y retrouverez une ambiance chaleureuse, des produits de qualité et des propositions musicales diverses et variées. De la restauration aussi vous sera proposée. On compte sur vous, la réalité de ce rêve est toute proche, vous allez être notre booster final... Merci d'avance, Laurent Quillévé et Sabine Gontier.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/3fJ0usAW>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Laurent Quillévé